

> BALONCESTO / LEB Plata y NBA

El Palma quiere la tercera

El equipo de Matias Cerdà busca sumar un nuevo triunfo ante el ISB de Guipuzkoa

LUIS ÁNGEL TRIVES / Palma
No ha empezado mal la primera temporada en LEB Plata para el Palma Air Europa. Dos victorias y una derrota, encajada ante el Clínicas Rincón, filial del Unicaja de Málaga, no es un mal balance para un equipo que aspira a estar en la zona alta de la clasificación para competir por el ascenso a LEB Oro. Los de Matias Cerdà quieren ahora un paso más allá y tras imponerse a un equipo tan complicado como el Oviedo hoy, a las cinco de la tarde, tienen la opción de superar a un rival el ISB que llega a la cita con el equipo palmesano tras dos partidos como visitante en los que ha conseguido sendas victorias.

Siendo el partido el primero que jugará el equipo vasco en casa es de suponer que la motivación que tendrán será especial, un hecho este que subrayó Matias Cerdà, entrenador del Palma, como uno de los puntos a tener en cuenta de cara al duelo. «Ellos no han jugado todavía en casa y eso puede condicionarles un poco. Nosotros nos hemos quitado esa presión», indicó el entrenador mallorquín que añadió también que «el que controle mejor los nervios en la parte inicial del encuentro se lo va a llevar. No creo que sea un partido holgado, creo que será bastante ajustado».

Del rival señaló que «es un equipo de un perfil parecido al nuestro que cuenta con gente que aunque es joven tiene bas-



Pampín, durante un partido. / J.A.

tante experiencia» y que «tiene jugadores con muchos centímetros dentro pero el perímetro no es muy alto» y que «hay que destacar a jugadores como Mikel Moto o Lander Lasa que están vinculados al Lagun Aro de la ACB».

> BALONCESTO

Suspendido el derbi en Marratxí por la humedad de la pista

El derbi mallorquín que debían disputar ayer por la tarde el Opentach Pla y el WifiBaleares Mallorca Bàsquet se aplazó hasta hoy a las 12 horas porque los árbitros consideraron que la pista de Marratxí tenía demasiada humedad. / EL MUNDO

Miradas al banquillo

Mike Brown, técnico de los Lakers, se tambalea después del peor arranque en 33 años / «No creo que sea alarmante», dice Pau

LUCAS SÁEZ-BRAVO
«Que se calle todo el mundo. Dejados trabajar», protesta en público Kobe Bryant, herido por las críticas que se ceban, como primera y evidente víctima, con Mike Brown. El técnico se tambalea después de un arranque como no se recordaba en Los Angeles, tres derrotas para empezar (a sumar a las ocho en pretemporada), sin precedente desde 1978. No parece darse cuenta Kobe, autor de 40 puntos ante los Clippers, de que es el sino de un equipo fabricado para trascender, ya sea para bien o para mal; es lo que tiene el glamour y las plantilla confeccionadas a golpe de estrella.

Y es el técnico el flanco más débil, siempre, más en estos Lakers de nombres propios y mayúsculos. No resulta sencillo ser el sucesor de Phil Jackson, sobre todo sin un pedigrí que sostenga, con innovaciones imposibles de encajar. Brown intenta implantar un sistema ofensivo, el *Princeton Offense*, basado en la movilidad y los constantes pases. De momento, 23 pérdidas por noche y una defensa calamitosa, incomprensible teniendo en cuenta la fama defensiva del ex de los Cavaliers y la adquisición de Dwight Howard, el reconocido como mejor defensor de la NBA en 2009, 2010 y 2011.

Rumores de guillotina, encendidos por la derrota postrera, ante el que venía siendo el vecino pobre. Los Clippers son ahora la pujanza de Los Angeles, con Chris Paul y

Blake Griffin destrozando, mientras los Lakers se ahogaban en desesperantes errores. Exigen calma los jugadores —«el 0-3 es significativo, pero tampoco creo que sea alarmante», asegura Pau Gasol— y se amarran a los pocos precedentes: «es un proceso, los Bulls pasaron por esto en la 90/91». Recuerda bien Kobe, siempre con Jordan en mente: Chicago, aquel curso, fue el único equipo en ganar un anillo

«Que se calle todo el mundo. Dejados trabajar», protesta en público Kobe Bryant

después de arrancar con semejante marca. También a los actuales Heat les azotaron en sus primeros días, nada más juntar a LeBron, Wade y Bosh, sólo nueve victorias en los primeros 17 duelos: ese mismo año fueron subcampeones, hace unos meses tocaron el cielo.

Esta noche (2.30 h.) los flojos Pistons sólo pueden avivar el incendio. «Necesitamos una victoria», clama Brown, con la espada de Damocles pendiente de su cabeza (emerge Mike D'Antoni): los Lakers no ganan desde el pasado 18 de mayo. Con Nash (38 años) lesionado (golpe en la tibia), la solución en los angelinos es la de siempre, la de acaparar juego Kobe, a pesar del dolor en su pie.

> FÚTBOL

Pablo Hernández le quita el liderato al Chelsea

LONDRES.— Un gol de Pablo Hernández a dos minutos del final le dio el empate al Swansea ante el Chelsea, que perdió de esta manera el liderato de la Liga Inglesa porque el Manchester United se impuso (2-1). Por los *gunners*, que jugaron casi una hora con un hombre menos, anotó Santi Cazorla. El Wigan de Iván Ramis sorprendió al Tottenham (0-1). / EM

> VOLEIBOL

El Valeriano Allès arranca con derrota

Haro Rioja Voley: Woods, Alonso, González, Sánchez, Rivero, Araco y López (líbero). También jugaron Alseda y Garrido.

Valeriano Allès Menorca: D'Amaro, Costa, Marqués, Cano, McNatt, Sorokina y Gener (líbero). También jugó Olives.

Parciales: 23-25; 25-14; 25-16; 25-22.

HARO.— El Valeriano Allès se estrenó con derrota en la Superliga femenina. Al igual que en la reciente final de la Supercopa, el equipo menorquín cayó ante el Haro Rioja. Ayer, el Valeriano se desinfló después de apuntarse el primer set. / EM

> VOLEIBOL

Primera victoria del Ushuaña Ibiza (3-0)

IBIZA.— El Ushuaña Ibiza Voley consiguió ayer su primera victoria en la Superliga masculina al imponerse por un claro 3-0 al colista, el CV Zaragoza. / EM

IMSERSO

Turismo Social

Temporada 2012/13

ACREDITACIÓN CON PLAZA:

Se podrá reservar un viaje el **martes 6 de noviembre**, eligiendo uno de los destinos, estancias y fechas disponibles.

ACREDITACIÓN PARA CUBRIR VACANTES:

Se podrá reservar un viaje siempre que haya plazas vacantes el **miércoles 7 de noviembre**, eligiendo uno de los destinos, estancias y fechas disponibles.

MÁS VIAJES:

Podrán reservar más viajes siempre que haya vacantes a partir del **jueves 8 de noviembre**, eligiendo uno de los destinos, estancias y fechas disponibles.

Inscríbete en tu tienda Vibo Viajes y reserva ya tu viaje del Imserso!



Inicio de las ventas
en Baleares
**martes 6
de noviembre**

Si no está acreditado, puede hacerlo en:
www.imserso.es

Teléfono de
INFORMACIÓN: **901 109 899**

BAL-001-M/JM

902 108 108 | viboviajes.com

Ahora Viajes Iberia es

